

La peinture créative de Mifa Verley Herrscher

Aussitôt les portes du musée franchies, c'est un déluge de couleurs qui accueille le visiteur avec des tableaux dont la plupart sont réalisés avec des matériaux de récupération. Comme celui fabriqué avec des papiers de chocolats; cet autre agrémenté de coquillages ou avec des fleurs de prunier. En fonction de son inspiration, l'artiste a ajouté des feuilles d'or; elle a aussi testé la réalisation d'un tableau les yeux bandés. "J'aime beaucoup la peinture de Mifa", a déclaré Evelyne Valade, la conservatrice des lieux



lors du vernissage. Elle travaille aussi bien avec des matériaux nobles qu'avec des matériaux de récupération". Didier Khelfa, le maire, a également fait part de ses impressions au public venu nombreux admirer les tableaux: "Ces couleurs et ces différentes techniques m'interpellent; merci de nous transmettre votre façon de voir l'art."
M.Ch.

L'exposition, gratuite, est à découvrir au musée Paul Lafran, du lundi au vendredi, de 14 à 17 heures, jusqu'au 31 octobre.
Renseignements : 04 90 50 85 61